



Wir trauern um

Jules Kyburz

Ehemaliger SBB Verwaltungsratspräsident, 1994 bis 1998

Jules Kyburz setzte sich ein für die betriebswirtschaftliche Ausrichtung der SBB und eine klare Kundenorientierung, noch bevor die SBB eine öffentlich-rechtliche Aktiengesellschaft war. Sein Wirken hat dazu beigetragen, die SBB zu dem zu machen, was sie heute ist.

In Dankbarkeit und stiller Anteilnahme im Namen aller SBB Mitarbeitenden.

Monika Ribar, Verwaltungsratspräsidentin SBB AG
Vincent Ducrot, CEO SBB AG